

LA UNIÓN VIAL CAMINO DEL PACÍFICO ENTREGÓ MOBILIARIO EDUCATIVO A LA INSTITUCIÓN EDUCATIVA “NUKANCHIPA IACHAICU” DE LA COMUNIDAD INDÍGENA INGA, DEL DISTRITO ESPECIAL DE BUENAVENTURA.

La Concesionaria Unión Vial Camino del Pacífico, en el marco de su responsabilidad social empresarial y en el desarrollo de sus programas de Gestión Social con las comunidades aledañas al área de influencia del proyecto de la terminación de la doble calzada (Bugá-Loboguerrero- Buenaventura), respalda las iniciativas que fortalezcan las comunidades y ayude a brindar un mejor futuro a los niños, aportando un grano de arena por el fortalecimiento de su educación.

El Gerente General de la ccesionaria Ing. Miguel Ángel Acosta, manera conjunta con la Alcaldesa del Distrito Especial de Buenaventura, Dra. Ligia del Carmen Córdoba en un acto muy significativo y con la presencia de los padres de familia y niños de la comunidad indígena INGA, quienes habitan en el Corregimiento La Delfina, realizaron entrega de 25 pupitres escolares, como aporte social para la Sede Educativa “Nuestra Enseñanza”. Mobiliarios educativos que aportarán al mejoramiento del entorno y el espacio para un óptimo aprendizaje de los niños de esta comunidad indígena.

“Gracias a la Concesionaria Unión Vial Camino del Pacífico, al Ing. Miguel Acosta por este importante y significativo aporte y por decir: ¡Confiamos en este gobierno!, gracias a la comunidad indígena que también creyó y esperó. Lo único que le pido a Dios, es que estos pupitres permitan que tengamos los mejores estudiantes del Distrito, porque la verdad, sentarse bien motiva y estar bien en el colegio permite que los muchachos aprender”, indicó la Mandataria Distrital Dra. Ligia del Carmen Córdoba.

Para la segunda autoridad indígena del pueblo Inga, el señor Jefferson Tiandoy Chasoy, vocero en esta actividad, manifestó que: *“Agradecemos a la Concesionaria, a la ANI y a la Alcaldía Distrital, por estos pupitres que hacen parte de la iniciativa de nuestra Sede Educativa Nukanchipa Iachaicui, que quiere decir “Nuestra Enseñanza”. Les agradecemos por hacer parte de esto, para mejorar la atención a nuestros niños”*.

La concesionaria Unión Vial Camino del Pacífico, está convencida que va más allá, al compartir y aportar en espacios para la educación y crecimiento para los niños de nuestro corredor vial, promoviendo que estudiar es la mejor herramienta para crecer y hacer sus sueños realidad.